

Díaz-Canel évalue la marche de la reconstruction dans l'est et le centre de Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 14 juin (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a dirigé mercredi une nouvelle réunion pour vérifier les actions visant à rétablir la normalité après les fortes pluies dans le centre et l'est de Cuba.

Le président a indiqué une plus grande rapidité dans la collecte et la distribution des matériaux de construction afin qu'ils arrivent rapidement dans les territoires affectés et, par conséquent, aux personnes touchées par les événements naturels de ces derniers jours.

La réunion, qui s'est tenue par vidéoconférence avec les autorités des territoires de Camagüey, Las Tunas, Holguín, Santiago de Cuba et Granma, a une nouvelle fois désigné cette dernière province comme la plus difficile à récupérer, en raison des difficultés d'approvisionnement en eau, de logement et d'infrastructures routières.

Le ministre de la santé publique, José Ángel Portal, a assuré qu'aucun événement épidémiologique n'avait été signalé dans aucune municipalité, mais a mis en garde contre la nécessité urgente de fournir de l'hypochlorite de sodium pour l'eau destinée à la consommation humaine et de respecter les mesures sanitaires pour prévenir les maladies.

Le chef de l'État a insisté sur la nécessité de donner la priorité aux préoccupations les plus urgentes de la population, en intensifiant les travaux de restauration des routes et en plantant des cultures à cycle court.

Il a également exhorté les organisations de la société civile, les entreprises et les différents secteurs de la nation à continuer d'organiser les dons afin qu'ils arrivent rapidement à destination (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/325588-diaz-canel-evalue-la-marche-de-la-reconstruction-dans-lest-et-le-centre-de-cuba>



Radio Habana Cuba